

Ressort: Vermischtes

Mexiko: Sieben Touristinnen in Acapulco von bewaffneter Bande vergewaltigt

Mexiko-Stadt, 05.02.2013, 12:28 Uhr

GDN - In Mexiko sind am Montag in einem Strandhotel südlich der Stadt Acapulco sieben Touristinnen von einer Gruppe bewaffneter Männer überfallen und vergewaltigt worden. Weitere Gäste wurden mit Kabeln gefesselt und ausgeraubt.

Wie die Polizei mitteilte, fehlt von den fünf Tätern bisher jede Spur. Auch der Hintergrund der Tat sei noch unklar. Der mexikanische Bundesstaat Guerrero ist seit Jahren Schauplatz eines Drogenkrieges zwischen rivalisierenden Kartellen. Die Strände um das beliebte Reiseziel Acapulco galten bisher dennoch als vergleichsweise sicher.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7134/mexiko-sieben-touristinnen-in-acapulco-von-bewaffneter-bande-vergewaltigt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com